

## ABSTRAK

**Erma** 2022. *Pemanfaatan Koleksi Referensi dalam Pembuatan Tugas Akhir di Perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin*. Skripsi, Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing: (I) Siti Wahdah, S.IP, M.IP, (II) Prof. Dr. H. Juairiah, M. Pd.

### **Kata Kunci: Pemanfaatan, Koleksi Referensi**

Perpustakaan adalah salah satu bentuk organisasi sumber belajar yang merupakan suatu proses perencanaan, perorganisasian, penggerakan dan pengawasan dalam satu unit kerja untuk mengumpulkan, menyimpan dan memelihara koleksi bahan pustaka yang dikelola dan diatur secara sistematis dengan cara tertentu dengan memanfaatkan sumber daya manusia untuk dimanfaatkan sebagai sumber informasi. Oleh sebab itu, perpustakaan sangat berperan penting dalam pembuatan tugas akhir, sebab dalam perpustakaan menyediakan sumber informasi yang dibutuhkan oleh pemustaka.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemanfaatan koleksi referensi oleh mahasiswa di perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin dan Untuk mengetahui kendala yang dihadapi mahasiswa dalam pemanfaatan koleksi referensi di Perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin.

Jenis penelitian menggunakan jenis kualitatif deskriptif, yaitu penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata lisan maupun tertulis dari orang dan yang peneliti amati. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif, yaitu penelitian yang tidak bertujuan untuk mengkaji kebenaran suatu teori namun menggambarkan teori yang sudah ada.

Berdasarkan hasil pembahasan, diperoleh simpulan bahwa pemanfaatan koleksi referensi dalam pembuatan tugas akhir di perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin sudah berjalan dengan baik dilihat dari koleksi yang tersedia dan lengkap di perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin untuk memenuhi kebutuhan informasi dalam menyelesaikan Tugas Akhir mahasiswa. Selain itu, jenis koleksi referensi yang sering digunakan mahasiswa adalah Jurnal, Skripsi, Kamus dan Undang-Undang. Kendala yang dihadapi perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin dalam pemanfaatan koleksi referensi oleh mahasiswa yaitu kurangnya studi tour tentang perpustakaan.